

Referenzprojekt Entwicklungskonzept Dorfkern Blauen



AUFTRAGGEBER	Gemeinde Blauen
PARTNER	Arbeitsgruppe Dorfkernentwicklung
AUSFÜHRUNG	2013
LEISTUNGEN	<ul style="list-style-type: none"> → Entwicklungskonzept Dorfkern → Workshops mit der Arbeitsgruppe
PROJEKTBEARBEITER	<p>Victor Holzemer (Gesamtleitung) Andreas Ballmer (Projektleitung)</p>

PROJEKTINFORMATIONEN

Bei einer Bevölkerungsumfrage in Blauen hat sich herausgestellt, dass nebst vielen Stärken und Qualitäten auch einige Schwächen in der Gemeinde vorliegen. Dies betrifft vor allem den Dorfkern mit baulichen Mängeln sowie Leerständen. Um diesem Umstand sinnvoll entgegenzutreten, wurde in Zusammenarbeit mit einer Arbeitsgruppe ein Entwicklungskonzept erstellt, um die Ziele und Massnahmen zur Förderung der Stärken und Verminderung der Schwächen innerhalb des Dorfkerns festzuhalten. Das Entwicklungskonzept wurde in insgesamt vier Workshops mit der Arbeitsgruppe erarbeitet und im Anschluss vom Gemeinderat beschlossen. Es dient der Gemeinde als Leitfaden für umzusetzende Projekte innerhalb des Dorfkerns.



Im Dorfkern liegen bauliche Mängel und Leerstände vor



In einer Arbeitsgruppe wurde die Entwicklung für den Dorfkern konzeptuell erarbeitet

